

Une opposition exigeante et constructive pour les Burgiens et pour Bourg !

Le 15 mars 2020, les Burgiennes et les Burgiens ont été appelés à voter dans des conditions sanitaires anxiogènes entraînant un taux d'abstention sans précédent dans l'histoire de notre ville. Le contexte de cette élection doit donc amener l'ensemble des élus du conseil municipal à la plus grande modestie, mais aussi au sens des responsabilités et de l'exemplarité.

En ce qui nous concerne, les électeurs ont décidé de nous placer, très nettement, en deuxième position. Ils nous ont confié ainsi le rôle de premier opposant au Maire socialiste.

Cette confiance nous honore, et nous oblige. Elle nous honore, car nous avons tout au long de notre campagne porté un message de renouvellement démocratique pour insuffler un nouveau souffle à Bourg-en-Bresse. C'est pourquoi, avec l'ensemble de notre groupe Bourg Avenir (1^{er} groupe d'opposition municipale rassemblant les

élus de la droite, du centre et de la société civile) nous serons au rendez-vous de la confiance que nous ont témoignée les Burgiens.

Cela, en étant une opposition exigeante, constructive et utile.

Exigeante dans l'unique intérêt de la ville. Exigeante pour défendre l'idée d'une ville plus sûre qui protège, plus dynamique qui prépare réellement la transition écologique et plus humaine en étant à l'écoute de toutes et tous.

Constructive, dans l'unique intérêt des Burgiennes et des Burgiens.

Constructive en faisant tout simplement de la politique autrement. Oui, nous sommes une nouvelle génération d'élus burgiens. Nous avons ainsi la responsabilité et la volonté d'agir au-delà des clivages partisans souvent stériles.

En sachant, par exemple, soutenir des projets lorsqu'ils sont bons pour la ville ou les corriger lorsque cela est nécessaire.

Utile, car c'est le sens de notre engagement au service des Burgiennes et des Burgiens. Comme nous l'avons été, par exemple, durant la crise sanitaire en permettant la réouverture des marchés alimentaires de la ville pour sauver l'offre de proximité des Burgiens et aider les commerçants et producteurs locaux. L'ensemble de notre groupe sera, durant ces six prochaines années, à votre écoute !

Vous pourrez ainsi nous contacter directement au 06 60 78 46 27 ou par mail à l'adresse

equipe@bourg-avenir.com.

Vous savez pouvoir compter sur notre entier dévouement au service de la ville.

Aurane Reihanian (Président) pour le groupe Bourg Avenir (Union de la Droite, du Centre et de la Société civile), Marie-Jo Bardet, Christophe Coquelet et Agnès Bloise.

One ! Two ! Three ...

La catastrophe sanitaire et démocratique de ces élections municipales laissera des traces. La majorité socialiste renforce son nombre d'élus malgré une perte de plus de 2000 voix ce qui, dans les faits, la fragilise. Les LR quant à eux accusent un recul important de 3 élus ! Dès le premier jour, ils se sont alliés aux macaronistes ! La seule VRAIE liste d'opposition qui conserve son nombre d'élus, c'est la nôtre. Au nom de mon groupe, je vous remercie personnellement de la confiance que vous nous avez apportée.

Après deux mandats de M. Debat, c'est aujourd'hui que tout commence réellement : sauver le centre-ville plus fragilisé que jamais, stopper la bétonisation de la ville, assurer enfin la tranquillité et la sécurité comme avenue Jean-Jaurès par exemple où les riverains n'en peuvent plus de l'inaction, etc...

Soyez certains que vos élus du groupe « Bourg Réveille-toi ! » veilleront à ce que votre voix soit entendue et relayée. Nous serons à votre écoute pour porter vos idées et vos solutions concrètes de terrain afin d'améliorer notre cadre de vie commun.

Jérôme Buisson et Blanche Chaussat pour le groupe Bourg Réveille-toi !

Nouvelle vision pour Bourg-en-Bresse

J'aimerais remercier toutes les électrices et tous les électeurs qui se sont déplacés pour aller voter dans un contexte inédit, et en particulier ceux qui ont fait confiance à ma liste et au projet citoyen que je portais.

Un grand merci également à tous mes colistiers et à tous ceux qui m'ont accompagné dans cette aventure et qui continuent à me suivre dans mon nouveau rôle d'élu en m'apportant leur soutien et leur expertise.

Nous avons vécu une période de confinement difficile autant sur le plan humain qu'économique.

Il est temps désormais d'affronter de nouveaux défis sociaux et écologiques, mais aussi imaginer une transformation fondamentale de notre système économique.

Je tiens ici à réaffirmer mon intention de travailler de manière constructive aux projets de la ville en proposant des solutions adaptées au quotidien des Burgiennes et des Burgiens.

Je ne manquerai pas d'alerter sur les décisions qui me sembleraient contraires à mon engagement.

Je saurai être à l'écoute des habitants de la même manière que je l'ai été lors de la construction de mon projet.

Je porterai leurs idées pour la ville durant tout mon mandat avec détermination et enthousiasme.

Enfin, je serai intransigeant quant au devoir de transparence sur les décisions prises par la majorité municipale.

Michaël Ruiz

Conseiller municipal et président du groupe Vision Bourg-en-Bresse

Contact : michael.ruiz@vision-bourgenbresse.fr

Facebook : www.facebook.com/MRuiz01000

Twitter : twitter.com/M_Ruiz01